

Bewerbung für den Landesparteirat

Liebe Berliner Grüne,

ihr kennt meinen Namen bereits von vorherigen Bewerbungen, vor allem Delegationen für unsere Europäische Parteienfamilie haben es mir angetan. Seit drei Jahren bin ich stark bei den Berliner Landesarbeitsgemeinschaften engagiert und zusammen mit einem tollen Team, Sprecherin der LAG Europa. Die Landesarbeitsgemeinschaften bilden eine wichtige Struktur im Berliner Landesverband und bieten Raum für inhaltlichen Austausch und Fachdebatten. Neben ihrer fachpolitischen Funktion, sind sie ein ortsunabhängiger Raum für langjährige aber insbesondere auch Neumitglieder, um sich in die Facharbeit einzubringen und Grüne Positionen mitzuprägen. Mit meiner Bewerbung möchte ich diese wichtige Struktur im Parteirat abbilden und danke den LAG-Sprecher*innen für die Nominierung.

Warum in den Landesparteirat?

Wir haben dieses Jahr viel über die Aufgabe und die Funktion dieses Gremiums diskutiert. Die Delegierten haben sich auf der letzten LDK dafür ausgesprochen, dass es den Landesparteirat auch weiterhin braucht. Um diesen Votum Rechnung zu tragen, muss der dort gegebene Raum genutzt werden um zum innerparteilichen Austausch beizutragen und einen Mehrwert für alle Mitglieder, den Landesvorstand und den Landesverband insgesamt schaffen.

Wir haben viel vor uns in den nächsten zwei Jahren: ist der anstehende Winterwahlkampf Ende Februar bewältigt, beginnen bereits die Vorbereitungen für die Abgeordnetenhauswahlen 2026. Für inhaltliche und strategische Fragestellungen zu Wahlkampf und Wahlprogramm bietet der Landesparteirat einen wichtigen Raum, der alle Parteistrukturen zusammenbringt. Als LAG-Vertreterin ist es mir ein Anliegen hier die fachliche und ehrenamtliche Leistung unserer insgesamt 30 Arbeitsgruppen geltend zu machen. Und als Sprecherin der LAG Europa ist mir zudem daran gelegen insbesondere im Prozess zur Erarbeitung des Wahlprogramms auf die europapolitische Anbindung landespolitischer Themen zu verweisen.

Ich freue mich über eure Unterstützung!

Europäische Grüße,

Kathleen

Kurz über mich:

- ❖ Politikwissenschaften, Geschichte und Romanistik an der Universität in Jena studiert, mit Studien- und Arbeitsaufenthalten in Belgien, Spanien, England und auf den Philippinen.
- ❖ Beruflich für zivilgesellschaftliche Organisationen und Verbände aktiv, mit Fokus auf europäische Sozial- und Migrationspolitik, sowie Haushalts- und Förderpolitik. Derzeit Leitung der Stabstelle Internationales beim Dt. Verein für öffentliche und private Fürsorge e.V., im Vorstand des International Council for Social Welfare und im Beirat des European Social Network.
- ❖ 2019 den Grünen beigetreten und seitdem in den Europa-Gremien aktiv: Seit 2021 bin ich Sprecherin der LAG Europa, seit Februar 2024 Sprecherin der BAG Europa, die Berliner Grünen durfte ich bereits zweimal beim European Green Party Extended Congress (Kopenhagen und Lyon) vertreten, nun im Dezember bin ich erstmals Teil des Delegationsteams von Bündnis 90 / Die Grünen beim EGP Council in Dublin.